Candidature au poste d'administratrice du conseil d'administration d'Ostéopathie Québec.

Madame, Monsieur,

Je souhaite vous présenter mon intérêt pour Ostéopathie Québec en présentant ma candidature pour une dernière fois au poste d'administratrice.

Mon implication dans la communauté ostéopathique m'a amené à siéger depuis plus de trois ans comme administratrice à Ostéopathie Québec. Cette expérience enrichissante m'a permis de travailler en équipe, avoir une vision de l'ostéopathie dans le contexte québecois et de voir aux priorités de la profession.

À l'aube d'un ordre professionnel, Ostéopathie Québec va devoir faire face à des défis nouveaux : il faut continuer le chemin parcouru pour arriver au but ultime de l'ordre professionnel. Étant au CA depuis quatre ans, je connais maintenant bien les implications de ce dossier et peut être un appui pour la présidence et la permanence. Le Conseil d'administration actuel arrive en partie à maturité et est prêt à accueillir des nouveaux administrateurs. Je serai honorée durant ce dernier mandat de les aider à s'intégrer et à prendre le relais des dossiers en douceur. Néanmoins, je pense pouvoir encore apporter ma vision, mon dynamisme et mes réflexions sur plusieurs dossiers qui me tiennent à coeur : le soutien à la recherche pour les membres, l'accès à la formation continue, l'intégration des nouveaux membres.

C'est pourquoi je serai enchantée de pouvoir continuer le travail entamé. Je propose à l'association mon expérience de quatre années d'administratrice, mes habiletés en communication et ma disponibilité. Ostéopathie Québec peut continuer à compter sur mon implication honnête et généreuse.

Je vous pris d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées

Marie-Laure Osty Ostéopathe D.O. # 12933